

## 今年も野外現場が始まります

5月に入り、今年も続々と野外現場が始まりました。

野外現場になりますと普段のホールやアリーナの現場作業とは異なり

様々なことに気を配り作業に取り組むことが必要になってきます。

作業が天候に左右される事が多くなってきますので、時刻事の天気

の調査をする事が重要になります。屋根がないことにより日の光を直接浴び

る事になり熱中症になる危険性も高まってきます。自分では気づかない

うちに陥ってしまう事もあるので自己の体調管理も大切になってきます。

▼野外現場では風速計を設置しており常に風の強さを計り、監視しています！



また、去年の7月よりアルバイトさんとの共同朝礼というものも実施し始めました。

作業内容の共有、危険作業での注意点を共有することでアルバイトさんの事故を防止して

行くという取り組みの一環です。朝礼を一緒に行う事でその現場での危惧すべき点を共有

する事ができアルバイトさんの人身事故や物損事故が起きる可能性の減少に貢献している

かと思うので今年も引き続き、共同朝礼を積極的に取り組んでいければと思います。

これから野外での現場が増えていく季節となり事故が起りやすくなっていきますので

一人一人が意識して作業に取り組み事故を撲滅していければと思います。



▲去年より始めたアルバイトさんとの共同朝礼風景  
今年も引き続き積極的におこなっていければと思います！

## — 野外現場での重機選定の重要性 —

野外現場において非常に大切になってくるのが『重機の選定』だと思います。

フォークリフト一つにしても床の条件によっては、ダブルタイヤの使用、

キャタピラー式の使用など、重機によって様々な選択肢が出てくると思

います。高所作業時に使用するレッカー車等の高所作業車の許容範囲、高さ

など、重機の選定は非常に大切になっており、現場での作業時間や、作業

環境作りに大きく影響を及ぼしてきます。社内での早めの打ち合わせや段

取り含め、行う作業に適した重機をより早く押さえる事も大切な作業と言

えます。これから夏にかけて増えていく現場をより働きやすい環境にする

るために、このような事前準備にも気を配って現場に望みましょう。



## NS NEW ユニフォームの着心地はいかに!?

セーフティニュース4月号でお伝えしましたNSのNEWユニフォームが満を持して皆様の元に渡り、現場にて活躍を始めました！

その名も【ドライメッシュNS Tシャツ】さっそく技術部の渡邊綾さんに、着心地を聞いてみました。『そろそろ暑くなってきました、ドライメッシュのシャツを着てみましたが、速乾性もあり、とても涼しく、野外現場での作業もはかどります！とても良いです!!』と好評でした。従来のシャツよりも生地こだわった事により色あせ等の劣化の防止にもなりより長く着用していただけるようになりました。これから暑い中での作業が増えていきますが是非このドライメッシュNS Tシャツを着て乗り越えていっていただきたいです。



▲従来のデザインはそのままに生地こだわって改良しました着心地も良く長く愛用されるTシャツとなりそうです！